

Holguín: Analizan en Urbano Noris preparativos de la zafra azucarera

- Última actualización: Sábado, 27 Agosto 2022 19:27

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 444



Este 27 de agosto se realizó en el municipio holguinero de Urbano Noris una reunión para analizar diversos temas vinculados a la producción cañera y azucarera, con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez - miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín-, el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez y José Carlos Santos Ferrer - vice presidente primero del grupo empresarial AzCuba.

En este espacio donde se analizaron los preparativos de la zafra venidera y las importantes reparaciones, previo el arranque de la contienda, se informó que el país como estrategia decidió que solo 23 centales muelan en la próxima campaña, de ellos en la provincia de Holguín los ingenios Urbano Noris y Fernando de Dios.

Otra decisión de importancia es retomar el agua de la caña molida para su uso en la industria y no la tratada porque esta no siempre alcanza el volumen deseado, además evitar con ello contaminaciones.

Por esta y otras razones: "Producir azúcar en las condiciones actuales exige de mayor esfuerzo, si se tiene en cuenta el complejo escenario

Holguín: Analizan en Urbano Noris preparativos de la zafra azucarera

- Última actualización: Sábado, 27 Agosto 2022 19:27

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 444

en que se alista esta zafra, mediada por la crisis económica y energética, fundamentalmente", acotó el directivo de AzCuba.

En la evaluación sobre la marcha de la reparación y alistamiento de la industria para el proceso fabril se analizó minuciosamente el estado de cada área, y se identificó como ruta crítica la planta eléctrica, la que también presentó dificultades en la molienda anterior.

En este encuentro Santos Ferrer destacó la importancia de las reparaciones con calidad para evitar roturas durante el proceso productivo.

El directivo de AzCuba insistió en realizar un buen trabajo, con exactitud y adelantándose a los problemas así como la atención al hombre durante las reparaciones y el proceso fabril fue otro tema de profundo debate.



Además del salario, se analizará la alimentación en el centro de trabajo, y para las casa de los azucareros, por ejemplo, hacer ferias para que se lleven productos de la agricultura.

Holguín: Analizan en Urbano Noris preparativos de la zafra azucarera

- Última actualización: Sábado, 27 Agosto 2022 19:27

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 444

Destacó también la emulación para estimular a los de mejor desempeño individual y colectivo, de la promoción de balijas, la atención a los barrios donde viven estos trabajadores, entre otras acciones.

Un amplio debate se sostuvo sobre la entrega de tierras en usufructo para el cultivo de la caña y la creación y funcionamiento de los colectivos laborales, modalidad esta que todavía no logra los resultados esperados en el impacto productivo y el salario; en esta zafra el central Urbano Noris asumirá la caña perteneciente al ingenio Cristino Naranjo que participará de manera vinculante.

La vitalidad del parque automotor fue igualmente analizado, donde se han recolocado equipos hacia donde se les necesita; se conoce que esta área vive limitaciones técnicas, además de los neumáticos, por eso, Santos Ferrer destacó que si bien Holguín no está mal en este renglón no se debe descuidar, ni confiarse porque se cuente con la Fábrica de Combinadas y la Recapadora de Gomas en este territorio.

Como los jefes de unidades productivas asisten a este chequeo, Santos Ferrer pidió se organice bien la estrategia de corte de caña, que se creen y fomenten los colectivos laborales, que permiten elevar el setido de pertenencia.

Por su parte Recursos Hidráulicos, la Empresa Eléctrica, Cupet, entre otras entidades, informaron sobre su aporte a las reparaciones y la zafra azucarera.

Asimismo fueron abordadas las 63 medidas para dinamizar la producción agroganadera, las 93 para fortalecer la empresa estatal socialista y las orientacion de del Presidente Miguel Díaz-Canel.

Antes de la clausura el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez subrayó que en estas dos empresas escogidas para la molienda venidera se define el azúcar de la canasta básica de la provincia, que demanda más de mil 900 toneladas de este ingrediente de la alimentación, a la vez que hizo un llamado a hacer un uso racional de recursos materiales y financieros a través de un control estricto.

Asimismo, Ernesto Santiesteban Velázquez comentó que se ha depositado la confianza en el central Urbano Noris, y esta decisión debe honrarse por todos los azucareros que cada año se crecen frente a las dificultades.

"Si bien tenemos complejidades también tenemos muchas oportunidades que si aprovechamos óptimamente logramos los resultados esperados", acotó el miembro del Comité Central del Partido Primer y Secretario en la provincia.

Holguín: Analizan en Urbano Noris preparativos de la zafra azucarera

- Última actualización: Sábado, 27 Agosto 2022 19:27

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 444

Luego de este profundo intercambio José Carlos Santos Ferrer, vice presidente primero del grupo empresarial AzCuba, recorrió áreas del central Urbano Noris, donde conoció de algunos problemas técnicos y sus posibles soluciones.
